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【雅加达讯】为了庆祝
首 都 专 区 497 周 年 市 庆 ，
雅 加 达 将 于 2024 年 6 月 5
日至 7 月 10 日再次举办雅
加达拍卖节（FJGS）。今年
的雅加达拍卖节以“购物
吧，现在雅加达是全球城”
为主题，由雅加达首都专
区印尼购物中心管理协会
（APPBI）地 方 代 表 理 事 会
的 94 座 购 物 中 心 的 数 千
家零售店成员组成。

2024 年 雅 加 达 拍 卖 节
定于 2024 年 6 月 6 日星期
四在 Kota Kasablanka 商场开
幕，并由雅加达首都专区代
理省长赫鲁（Heru Budi Har-
tono）先生主持开幕仪式。

2024 雅 加 达 拍 卖 节 首
席执行官兼首都专区印尼
购物中心管理协会地方理
事 会 主 席 穆 阿 林（Mualim

Wijoyo）表 示 ，2024 年 雅 加
达拍卖节是首都专区印尼
购物中心管理协会地方理
事会得到信任举办的第 17
年。

穆阿林于周一（21/05）
在 雅 加 达 西 区 Green Seda-
yu City Taman Palem 举 行 新
闻 发 布 会 上 说 ：" 我 们 深
知，购物中心促使雅加达
在成为商业中心的过程中
发挥着重要作用。我们希
望此次雅加达拍卖节活动
能够将雅加达的经济轮子
推到新的水平，并在上一
届雅加达购物中心节举行
活动的基础上，比之前举
办的雅加达拍卖节不断提
高目标。因此，我们乐观
地预计，在 2024 年雅加达
拍卖节期间的 1.5 个月内，
零 售 交 易 额 目 标 将 达 到

12 万 亿 盾 。 与 2023 年 的
目 标（2023 年 新 春 购 物 节
2 个月期间的 11.5 万亿盾）
相比，该目标有所提高。

除 此 之 外 ，穆 阿 林 解
释说，各种系列活动方案
已准备好为雅加达居民提
供高达 70％的优质产品折
扣优惠，以及举办各种有
趣的活动，例如午夜促销
（直到午夜的购物计划）。

此 外 ，还 有 基 于 应 用
程序的 Eshoppercard 雅加达
拍卖节有奖购物计划、在
生技企业社会责任展位进
行免费健康检查，以及雅
加达首都专区印尼购物中
心管理协会会员之间的乐
趣羽毛球赛活动。

他 补 充 道 ：“ 我 们 也
邀请所有属于雅加达首都
专区印尼购物中心管理协

会成员的购物中心/商场/
贸易中心，介绍和推广雅
加达首都专区的传统文化
价值观，并希望加强雅加
达拍卖节庆祝活动本身的
目标，即建立雅加达市作

为国际标准购物和文化目
的地。”

四个购物中心计划举
办 午 夜 促 销 ，分 别 是 ：1.
Grand Indonesia（2024 年 6 月
29 日 至 30 日 全 天 销 售）、

2. Grand Paragon 商 场（2024
年 6 月 8 日）、3. Emporium
Pluit 商 场（2024 年 6 月 15
日 0 至 16 日）。 4. 印尼购
物中心（2024 年 6 月 28-29
日） （BAM）

阿尔丰祖斯（Alphonzus Widjaja，印尼购物中心管理协会主席）、穆阿林（左
三）、哈里亚蒂（Sri Haryati）和其他发言人在新闻发布会上。

中国商务部：将涉台美企列入
不可靠实体清单是中方正常执法行为

新 华 社 东 京 5 月 23
日电（记者刘春燕 涂一
帆）“如何理解中国经济”
专 题 讲 座 22 日 在 日 本 东
京举行。北京大学光华管
理学院院长刘俏、中国银
行研究院院长陈卫东、对
外经济贸易大学中国 WTO
研究院院长屠新泉分别向
来 宾 介 绍 了 中 国 经 济 形
势，并就一些国家渲染的
所 谓“ 产 能 过 剩 论 ”等 问
题，回答了现场日方嘉宾
的提问。

专家们指出，中国是
世界上最大的汽车制造国
和汽车消费国，中国汽车
产业的绿色转型本身就具
有全球意义。中国现在拥
有最高效的低碳汽车制造
业，使电动汽车对全球消
费者来说变得经济可及。
中国电动汽车行业的发展
对其他国家具有积极的竞
争效应，可以刺激更多技
术创新和效率提升。

专家们指出，作为一
个发展中大国，中国经济
发展展现了与其他国家不
一样的范式和路径。通过
推动改革开放，中国经济
走上了现代化发展之路。
中国经济具有巨大的发展
潜力。

专家们还介绍了中国
如何发展新质生产力、实
现中国式现代化等问题。

本次讲座由中国驻日
本大使馆主办，日本政商学
界 约 60 名 嘉 宾 参 加 了 讲
座。中国社科院日本研究
所所长杨伯江主持讲座。

水泥仍供过于求
印尼水泥要求工厂继续暂停

【本报讯】印尼水泥
（Indocement Tunggal Pra-
karsa Tbk/INTP）上市公司
要求政府继续实施水泥
厂 暂 停 政 策 ，直 到 水 泥
的 利 用 状 况 有 所 改
善。

公 司 秘 书 达 尼 (Dani
Handajani) 表 示 ，目 前 全
国平均水泥利用率仍处
于 55%-60% 的 范 围 内 。
当工厂利用率达到 80%
以 上 时 ，才 解 除 新 水 泥
厂的暂停建设。

达 尼 于 周 四（2024
年 5 月 23 日）对 商 务 媒
体说：“我们仍然希望政
府维持暂停设立水泥厂
的 承 诺 ，直 到 水 泥 行 业
变得更加健康。”

印尼水泥的装机产
能 达 到 每 年 3,350 万
吨 。 2023 年 ，INTP 水 泥
销量为 1,750 万吨。

从 全 国 范 围 来 看 ，

2023 年印尼水泥产能达
到 1.18 亿吨。但国内消
费 量 仅 为 6,400 万 吨 。
这 意 味 着 供 应 过 剩 5,
400 万吨。

尽管仍然面临这些
挑 战 ，INTP 仍 通 过 收 购
哥洛波安水泥厂积极提
高生产力。

他说：“暂停政策对
于防止供应过剩非常有
帮 助 ，但 需 要 政 府 坚 决
执行。”

达 尼 表 示 ，政 府 和
私 人 项 目 的 大 规 模 开
发 ，开 始 有 助 于 增 加 对
水 泥 的 消 耗 ，由 于 供 应
严 重 过 剩 ，水 泥 消 耗 量
并未被吸收。

结 果 ，消 费 的 增 加
似 乎 没 有 产 生 任 何 影
响 。 此 外 ，达 尼 估 计 ，
2024 年国内水泥消费量
将增长 2%-3%。

（松鹤）

【本 报 讯】苏 北 银 行
（Bank Sumut）在尼亚斯启动
香 蕉 种 植 行 动 (Getapin) 方
案，以促进该地区的经济。

苏 北 银 行 行 长 巴 白
（Babay Parid Wazdi）表 示 ，
香蕉种植行动方案是苏北
银行发起的“提高村庄建
设 行 动 ”（Martabe）方 案 的
一部分。

巴贝于周四（2024 年 5
月 23日）在发布的书面声明
中写道：“目的是教育民众如
何有效地种植香蕉。”

尼亚斯岛被称为苏北省
最大香蕉产区之一。2022
年，尼亚斯生产约2,490吨香
蕉。

除了种植香蕉外，其方
正在规划香蕉种植行动方案

的后续计划，例如使用香蕉
树干作为动物的饲料。

巴白希望香蕉种植行
动方案除了将香蕉加工成
薯片或粉状之外，还能为
香蕉植物带来其它经济机
遇。其中之一与碳证书的
销售有关，这将对尼亚斯
的经济做出巨大贡献。

他补充说：“该计划不

仅可以通过销售优质香蕉
创造收入，而且还有可能
通过销售目前正在实施的
重新造林计划的碳证书，
开辟新的机会。”

巴 白 表 示 ，未 来 苏 北
银行将协助提供设备，支
持尼亚斯社区开发种植香
蕉的其它经济潜力。

（松鹤）

苏北银行以香蕉支持尼亚斯经济

新华社北京 5 月 23 日
电 中 国 商 务 部 新 闻 发 言
人 何 亚 东 23 日 在 商 务 部
例行新闻发布会上表示，
中方根据《中华人民共和
国对外贸易法》《中华人民
共和国国家安全法》《不可
靠实体清单规定》，决定将
美国波音防务、空间与安

全集团，美国通用原子航
空系统公司，美国通用动
力陆地系统公司列入不可
靠实体清单并采取相应措
施，这是中方依法采取的
正常执法行为。

近日商务部发布两份
不可靠实体清单工作机制
公告，将美国通用原子航
空系统公司，美国通用动
力陆地系统公司，美国波
音防务、空间与安全集团
列入不可靠实体清单并采
取相关处理措施。何亚东

在发布会上回答有关记者
提问时作出上述表述。

何 亚 东 说 ，世 界 上 只
有一个中国，台湾是中国
不可分割的一部分。台湾
问题是中国核心利益中的
核心，“台独”分裂活动是
台海和平的最大破坏性因
素。波音防务、空间与安
全集团，通用原子航空系
统公司，通用动力陆地系
统 公 司 屡 次 对 台 销 售 导
弹、军用无人机、坦克等进
攻性武器，以此纵容支持

“台独”分裂势力，严重损
害中国国家安全，严重损
害中国国家主权和领土完
整，严重违背一个中国原
则和中美三个联合公报规
定，严重破坏台海和平稳
定。我们解决台湾问题、
完成国家统一的意志坚如
磐石，维护国家主权和领
土完整的能力坚不可摧，
反对“台独”分裂和外来干
涉的行动坚决有力。

B40生物柴油方案将于2025年实施
【本报讯】汽车行业从业

者正在响应政府的计划，在
2025年实施生物柴油B40计
划，该计划是柴油与 40%棕
榈油生物燃料的混合物。

对此，印尼汽车工业协
会第一主席永基(Jongkie Su-
giarto) 表示，政府需要确保
B40能够全面配送到印尼偏
远地区。

除此之外，汽车行业从
业者还必须有足够的时间根

据B40标准准备发动机。
各个实施 B35 的制造商

都需要时间来准备其产品，
所以不能一概而论。

永基于周四（2024 年 5
月 23日）对商务媒体说：“实
现 B40 的目标很好，但政府
必须为制造商提供足够的时
间，让制造商准备生产能够
使用B40的机器。”

Isuzu Astra Motor Indone-
sia/IAMI有限公司表示，含有

35%植物混合物或 B35 的生
物柴油燃料的分销，仍因分
销不完整而受阻。

IAMI 部门负责人阿迪
亚 斯 (Attias Asril) 于 周 四
(2024年 5月 23日) 对商务媒
体说：“如果能够保持良好的
质量。特别是在分销方面，
纯燃料或生物柴油将同样好
分销。”

他表示，实施生物柴油
需要注意燃料的保质期，燃
料的品质很容易在较短的时
间内变质。 (松鹤)

中国商务部新闻发言人中国商务部新闻发言人
何亚东何亚东


